

St Etienne, le 17 Septembre 2019

En 2013, les actionnaires du Groupe Laurent ont reposé les bases de la stratégie de développement de l'entreprise créée en 1937. Ce projet avait pour objectif principal de disposer de la taille et des moyens nécessaires pour être un acteur national majeur dans la distribution de pièces automobile en France.

Depuis la création d'Exadis, nos savoirs faire Commerce et Logistique sont au service de clients nationaux dont les enseignes du Groupe Mobivia.

En 2016, l'arrivée de Renault et du Groupement des Concessionnaires Renault (GCR) au capital d'Exadis marque une nouvelle étape. Ce partenariat stratégique permet d'étendre le champs d'action d'Exadis au-delà du marché de la rechange indépendante en France.

Dans un secteur d'activité en profondes mutations, les enjeux de l'entreprise sont toujours d'accélérer les investissements en infrastructures, en offre produits et en compétences. Le défi reste de prendre de manière pérenne une place et une taille incontournable au cœur du marché.

Pour le réussir, je vous annonce le projet d'évolution de l'actionnariat d'Exadis avec l'entrée au capital en position minoritaire du Groupe Mobivia, une participation renforcée qui reste minoritaire de Renault et une participation inchangée au capital du GCR.

Ce projet d'évolution de l'actionnariat de la société Exadis est actuellement soumis aux autorités de concurrence de la Commission Européenne et pourrait se concrétiser dans le courant du mois d'Octobre.

Vincent LAURENT